



0,85 € Mercredi 30 octobre 2013

Relations abonnés : www.abonne.ouest-france.fr
Tél. 02 99 32 66 66
Directeur de la publication : François Régis Hutin
N° 21055 www.ouest-france.fr Tél. 02 99 32 60 00

À Cholet, elles créent des poupées pour l'Unicef

Futures couturières ou stylistes-modélistes, elles servent une bonne cause. Depuis quelques semaines, des élèves du lycée de la mode, à Cholet, fabriquent des poupées pour l'Unicef. Elles seront vendues pour permettre la vaccination d'enfants.

Page Cholet



Elles créent des poupées de chiffons pour l'Unicef

Des élèves du lycée de la Mode, à Cholet, participent à l'opération « Frimousses de l'école ». Les dons récoltés sont destinés au programme de vaccinations de l'association humanitaire.

L'initiative

Les morceaux de tissus s'amoncellent, les chiffons débordent des sacs. Par endroits, le fatras de matières et de couleurs recouvre la table de travail. Dans cette classe du lycée de la Mode, une quinzaine d'élèves manipulent les matériaux de récupération et laissent libre cours à leur imagination. Un coup de ciseaux par-ci, une couture par là, et peu à peu, naissent entre leurs mains « les Frimousses de l'école » : des poupées destinées à l'association humanitaire Unicef, dans le cadre d'un projet caritatif.

Âgées de 15 ans, Manuela, Maëva, Erica et Marion, quatre copines de bac pro, s'appliquent. Mais fabriquer une poupée parfaite ne s'improvise pas. Erica, qui a déjà fait « un tout petit de couture à la maison », a commencé à travailler chez elle, « sur la machine familiale ».

Mais « c'est comme si tu parlais à l'aventure, sourit Maëva. Au départ, je voulais faire une princesse, mais la robe était trop compliquée à réaliser ! » Chaque poupée est ainsi unique. Marion a imaginé la sienne avec une grosse tête en jean... taillé dans un de ses anciens pantalons ! Manuela, elle, a fait pousser de longs cheveux roses à sa « frimousse ».

« Pas de consignes »

« Toutes les idées ne sont pas forcément réalisables. On s'imagine quelque chose de beau, mais c'est plus difficile à faire que prévu », disent en chœur les filles, futures couturières ou stylistes-modélistes. Tout en mesurant leur chance de travailler sur « un projet concret », où la créativité est de mise.

Hormis quelques contraintes fournies par le « cahier des charges »



De gauche à droite, Manuela, Maëva, Erica et Marion, élèves au lycée de la Mode. Elles fabriquent des poupées pour l'Unicef dans le cadre de l'opération « Frimousses de l'école ».

d'Unicef, « je n'ai pas voulu donner de consignes », confirme Fabrice Souletie, professeur d'arts appliqués. L'enseignant, qui fait participer deux autres classes au projet, a laissé ses élèves « très libres » : « Je leur ai dit, faites ce que vous voulez. Un doudou, un monstre... ! D'habitude, elles travaillent à partir d'un dessin. Cette fois, elles jouent avec les matériaux, ça les encourage à être

plus créatives. »

Chaque poupée aura une carte d'identité, avec un nom et un petit texte d'accompagnement qui fera, une fois encore, appel à l'imagination des lycéennes.

A noter qu'un atelier est par ailleurs ouvert le midi, sur le temps libre des élèves, pour permettre aux volontaires de participer à la fabrication des poupées. Jean-Michel Groizard

et Ghislaine Métivier, de l'Unicef, observent avec satisfaction le projet avancer : « Les poupées seront vendues, moyennant un don d'au moins 20 €. C'est le prix d'un programme de vaccinations pour un enfant, de l'âge de 0 à 18 ans ». Le rendez-vous est fixé au lycée de la Mode le 28 novembre, à partir de 18 h.

Christian MEAS.